
CR – Commission informatique 03-02-25

Présent :  Pierre  Barthememy, Julien  Cassaigne,  Olivier  Chabrol, Guillaume Chagnard,  Thierry
Coulbois, Jean-Bruno Erismann, Christophe Gomez, Michel Mehrenberger, Kai Schneider

- Matériel et budget : Achat prévu de 24 To de stockage (disque dur + NAS).  Au moment de la 
réunion le budget n’était pas encore débloqué en raison du contexte budgétaire gouvernemental.

- Recrutement ingénieur IA – CISAM :

• Un ingénieur logiciel spécialisé en IA est en cours de recrutement dans le cadre du 
partenariat avec la CISAM (la situation s’est compliquée depuis la réunion). 

• Début prévu : début avril. Il sera basé à temps plein à l’I2M. 
• Missions principales de l’ingénieur : 

• Assurer des formations et cours à destination des entreprises. 
• Développement de code pour des projets IA. 
• Création et renforcement de partenariats avec les entreprises. 
• Collaborations avec Dominique Binielli et l’AMIES. 
• Participation aux travaux avec les chercheurs en lien avec les entreprises (à préciser).

• Un budget spécifique devrait être envisagé pour soutenir ces activités en IA (pc et/ou pc 
portable spécifiques, serveur calcul, etc.). 

- Directive DIRNUM concernant l’usage d’IA (génératives) commerciales :

• La DIRNUM refuse l’usage et l’achat de licences d’outils d’IA pour nos activités 
institutionnelles au motif que les serveurs ne sont pas hébergés à l’AMU. 

• À suivre : projet potentiel de DeepSeek développé par Matrice ? 

- Réseau et infrastructure : Demande de coupure par la DOSI du flux sortant SMTP sur le serveur 
IML, à l’exception du protocole SMTPS (ce qui a été effectué).

- Site web du laboratoire :

• Des améliorations sont en cours après la récupération du serveur de la bibliothèque. 
• Problèmes signalés par les utilisateurs (mise à jour): 

• Difficulté à intégrer les événements et annonces sur le site. 
• Mise à jour nécessaire des différents guides et des liens présents sur le site. 
• Recherche de volontaires pour contribuer à la mise à jour continue (info divers et 

événement) du site. 
• La limite de taille pour uploader les comptes rendus à augmenter. 



- Visio – Salle de séminaire FRUMAM :

• Problème résolu grâce à une modification du branchement en USB-C. 
• Les visioconférences se feront désormais directement depuis les ordinateurs. 
• Salle de séminaire de l’I2M à Saint-Charles est maintenant opérationnelle. 

- Prochaine réunion : Dominique Benielli sera invitée pour discuter de la coordination avec 
l’ingénieur IA (si celui-ci est recruté d’ici là). À prévoir également une discussion sur l’attribution 
d’un bureau définitif à Dominique.

 


